



**NOMBRE DE LA PROFESORA: JAVIER IVAN
GODINES HERNANDEZ**

NOMBRE DEL ALUMNO: CHALCHI RODRIGUEZ GABRIEL

NOMBRE DE LA MATERIA: DESARROLLO HUMANO

LUGAR Y FECHA: COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A 14/05/2020

TRABAJO: CUADRO SINOPTICO

DESARROLLO HUMANO

Postulados del hombre en el humanismo

La Psicología Humanista se origina en la década de 1950 y 1960 en Estados Unidos sometido a influencias de tres tipos: filosóficas, sociales - culturales y propiamente psicológicas.

El humanismo como movimiento filosófico resalta de un modo u otro la dignidad del ser humano y postula algún tipo de ideal con respecto a él, según el tipo de ideal se ha podido hablar de un humanismo cristiano, socialista, existencialista, científico, etc.

la psicología humanista representa un compromiso para llegar a ser humanos, un acentuar la totalidad y unicidad del individuo, una preocupación por mejorar la condición humana, así como por entender al individuo

La psicología humanista es más un movimiento que una escuela, e incluso más aún el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. Las ideas que sobre salen más del enfoque humanista son:

- La importancia que se le asigna al individuo, a la libertad personal, al libre albedrío, a la creatividad individual y a la espontaneidad.
- Se hace hincapié en la experiencia consciente.
- Se pone énfasis en todo lo relacionado con la naturaleza humana.

Los humanistas desean destacar la salud mental y todos los atributos positivos de la vida, como la felicidad, la satisfacción, el éxtasis, la amabilidad, la generosidad, el afecto, etc.

Algunos de los postulados básicos que la psicología humanista brinda acerca del hombre son:

- Es mas que la suma de sus partes.
- Lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- Tiene capacidad de elección.
- Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados.

Por su parte Allport citado en Martorell y Prieto, distinguió dos orientaciones en psicología con las cuales se puede trabajar,

La primera es la ideográfica que pone énfasis en la experiencia individual, en el caso único, y la otra es la nomotética que se interesa por las abstracciones estadísticas tales como medias o desviaciones típicas

La persona es más que la suma de sus partes

Es que las personas no percibimos las cosas como la suma de las partes individuales, sino que elaboramos una imagen global de su conjunto. Esa imagen tiene un significado más amplio, algo que los seres humanos procesamos como un todo.

Este proceso de construcción no necesariamente tiene sentido para quienes no están inmersos en el proceso de creación y planeación de los grandes proyectos, debido a que su concepción parte de la visión abstracta de las personas que los han ideado,

El proceso de creación de cada uno de estos elementos ha sido, por sí mismo, complejo. Hemos encontrado retos que no han sido fáciles de superar, pero, con base en el consenso, el diálogo y el entendimiento, estamos avanzando con firmeza.

A partir de un mapa mental con los pasos a seguir para cohesionar las partes que permitan construir algo que tenga un sentido común.

Modelo Bio-Psico-Social.

Engel postuló la necesidad de un modelo holístico –que él llamó biopsicosocial– como respuesta a otro modelo, el biomédico, dominante en las sociedades industrializadas de mediados del siglo XX

El hombre debe ser considerado como un ente biopsicosocial, pero para hacer esto primero se debe definir cada uno de los términos que se encuentran en esta afirmación: Ente: se refiere a lo que existe o puede existir. Bio: Significa vida. Psico: Significa alma, mente o actividad mental Social: Perteneciente o relativo a una compañía o sociedad. El hombre es un ente, porque existe y su componente bio se refiere a que es un organismo vivo que pertenece a la naturaleza. Su componente psico se refiere a que además de ser un organismo vivo tiene mente, lo que le permite estar consciente de su existencia.

En la Cámara alta estamos por empezar nuestro segundo año de labores. Será otro año de intenso trabajo en el que los senadores continuaremos esforzándonos con el fin de seguir aportando los elementos necesarios para concretar el proyecto de nación que el país reclama.